



## Editorial de la USerena se une a delegación de «La Chile» en Feria del libro en México

Cuatro casas editoriales de planteles públicos se suman a la delegación de la Casa de Bello. Se trata de la Universidad de Santiago de Chile, la Universidad de La Serena, la Universidad Tecnológica Metropolitana y la Universidad de Talca. Todas serán parte de la Feria del Libro de las Universitarias y los Universitarios (FILUNI) de la UNAM, a desarrollarse entre el 26 y el 31 de agosto en Ciudad de México.

No solo llegarán a la Feria del Libro de las Universitarias y los Universitarios (FILUNI) de la UNAM, los textos producidos por la comunidad de la U. de Chile y las novedades editoriales de la Dirección de Publicaciones y Fomento del Libro y la Lectura de la Vicerrectoría de Extensión y Comunicaciones.

Como invitada de honor, la Casa de Bello extendió su llamado a otras actorías del campo editorial, en lo que el plantel ha denominado como un rol de Embajada Cultural. Parte de este llamado se hizo a las editoriales de las universidades del Estado, al que respondieron las casas editoras de la Universidad de Santiago de Chile (USACH), de la Universidad de Talca, Universidad de La Serena y de la Universidad Tecnológica Metropolitana (UTEM); todas integrantes del Consorcio de Universidades del Estado de Chile (CUECH).